

Cortébert **Informations du Conseil municipal**

Qualité de l'eau

Les contrôles réglementaires ont été effectués au début du mois de mars concernant l'eau du réseau. Tous les échantillons ont été reconnus conformes et ne contenaient aucun germe. Le détail des analyses est disponible sur demande au bureau municipal.

Nettoyage réservoirs

Les réservoirs d'eau potable sont actuellement en phase de nettoyage par une entreprise spécialisée. Un bassin est nettoyé à fond cette semaine et l'autre le sera la semaine prochaine. L'examen des installations montre que celles-ci sont en parfait état.

Représentation

Cédric Grünenwald se rendra le 26 avril à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert. Les comptes y seront notamment discutés.

Ruisseau en travaux

Les travaux de revitalisation du ruisseau du Grabe sont en cours depuis quelques jours entre la voie de chemin de fer la Suze. Ils consistent à renaturer le canal en béton afin que les poissons puissent remonter le cours et frayer dans ce secteur. Le Conseil municipal remercie les riverains de leur tolérance par rapport aux nuisances et appelle chacun/e à la prudence aux alentours du chantier. Pour mémoire, ce travail est financé à 100% par des fonds cantonaux.



Travaux vieux village

L'essentiel des travaux dans le secteur du vieux village sont maintenant terminés et le nouvelles conduites électriques et l'éclairage de la rue est terminé. Les dernières finitions sont en cours pour goudronner les routes. Le Conseil municipal se réjouit de la fin de ce chantier et remercie des habitant(e)s pour leur patience pendant le chantier.